
Depuis mars 2015, nous avons l’honneur de représenter  

au Conseil départemental les habitants du canton  

de L’Isle-Adam comprenant les communes d’Asnières-
sur-Oise, de Beaumont-sur-Oise, de Bernes sur Oise,  
de Bruyères sur Oise, de Champagne sur Oise, de L’Isle-Adam, 
de Mours, de Nerville la Forêt, de Nointel, de Noisy sur Oise, 
de Parmain, de Persan, de Presles, de Ronquerolles et de 
Villiers Adam.

À mi-parcours, nous tenons à vous informer de nos actions 

réalisées et futures. Elus de terrain conscients des 

problématiques de notre territoire, notre engagement est 

entièrement tourné vers vos besoins. Nous sommes fiers 

d’accompagner chaque Valdoisien dans son quotidien. 

Nous vous souhaitons une très bonne lecture et renouvelons  
notre engagement à vos côtés.

Arnaud BAZIN
Ancien Président  
du Conseil départemental  
du Val d’Oise
Sénateur

Chantal VILLALARD
Conseillère départementale
Présidente du Syndicat Mixte  
des Berges de l’Oise (SMBO)
Adjointe au Maire de l’Isle-Adam

BILAN DE MI-MANDAT

TOUJOURS
À VOS CÔTÉS

Notre rôle au Département>

>
« Créé en 2003, le SMBO regroupe le Département 
et 5 intercommunalités soit 23 communes 
riveraines de l’Oise. Sa mission consiste à protéger, 
entretenir et valoriser les 90 km de berges, tout 
en préservant une biodiversité riche et de qualité. 
Le SMBO s’implique sur la gestion des itinéraires 
de randonnées afin de renforcer leur attractivité 
touristique. Le Syndicat est désormais devenu 
un acteur incontournable de la vie de l’Oise. »

« Président du Département d’avril 2011 à octobre 2017, 
mon rôle consistait à conduire l’administration et les 
élus dans le sens de l’intérêt général en conformité 
avec notre programme de campagne. Devenu Sénateur 
en octobre dernier, j’ai cédé cette responsabilité à 
Marie-Christine Cavecchi, Vice-Présidente en charge de 
l’Education. J’ai tenu néanmoins à poursuivre mon action 
pour les habitants de notre canton et plus largement 
pour les Valdoisiens en poursuivant mon mandat de 
conseiller départemental tout en apportant mon 
expertise locale au Sénat. »

Corinne VASSEUR,  
Maire de 
Champagne-sur-
Oise, remplaçante

Pierre BEMELS, 
Maire de Presles, 
remplaçant

Remise des attestations EVA - 14 mai 2018

Remise de galons au centre de secours de l’Isle-Adam -  
25 mai 2018 

VObot Challenge au Collège de Persan avec Virginie Tinland, 
Vice-Présidente (13 juin 2018)

Signature de la charte du développement durable – mai 2018

Chantal VILLALARD 
Présidente du Syndicat Mixte  
des Berges de l’Oise (SMBO)

Arnaud BAZIN 
Ancien Président du Conseil 
départemental du Val d’Oise

L’UVO : DES ÉLUS DE PROXIMITÉ 
QUI PORTENT L’AMBITION 
DE NOS TERRITOIRES

Notre Groupe Union pour le Val d’Oise (UVO) rassemble tous les conseillers 
départementaux qui se reconnaissent dans les valeurs de la Droite républicaine 
et du Centre. 

Présidé par Gérard Seimbille, vice-président du Conseil départemental,  
notre Groupe compose la Majorité au sein du Département du Val d’Oise  
depuis les élections cantonales de mars 2011. Il rassemble aujourd’hui 32 élus  
expérimentés et mobilisés au quotidien pour défendre les Valdoisiens et  
préparer le Val d’Oise de demain. Nous nous employons chaque jour à 
démontrer et à valoriser son attractivité et son dynamisme dans tous  
les domaines.

Dépassant les étiquettes partisanes, notre identité politique s’est construite 
autour d’une gestion pragmatique, responsable et ambitieuse de l’institution. 
Elus de proximité et de terrain, nous portons collectivement les valeurs d’unité, 
de transparence et d’exemplarité.

Canton de l’Isle-Adam

Arnaud Bazin 
Chantal Villalard   
Groupe UVO

01.34.25.30.02
01.34.25.32.26
arnaudbazin@valdoise.fr 
chantal.villalard@valdoise.fr

@arnaud_bazinVO
@Groupe_UVO

Ce document a été entièrement financé par les élus du groupe Union pour le Val d’Oise ©
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Offrir à nos collégiens  
toutes les chances de réussir

Construction et rénovation de collèges, 
actions éducatives, équipements 

numériques... Le Département investit 
tous les ans près de 70 millions d’euros 

pour la réussite de nos 60 000 collégiens.

Aux côtés des plus fragiles
Aides aux personnes âgées et 

handicapées, protection de l’enfance, 
paiement du RSA...

60% du budget 
du Conseil départemental est 

dédié à la solidarité.

Marie-Christine CAVECCHI
Présidente du conseil départemental du Val d’Oise

« Cet excellent bilan à mi-mandat est le résultat 
d’un investissement exemplaire de vos élus 
départementaux et d’une gestion responsable  
du Conseil départemental par notre majorité.  
Le travail continue, vous pouvez compter sur nous ».



La RD4 supporte un trafic très important, 
particulièrement le samedi après-midi au niveau 
du carrefour giratoire avec la RD78. La création de 
nouvelles activités à proximité (ZAC du Chemin Herbu 
à Persan) et le développement des zones d’activités 
économiques existantes, nécessitent une intervention 
sur cet axe. Le montant des travaux s’élève à 6 millions 
d’Euros. Il se répartit entre le Département, la Région 
Ile-de-France et la SEMAVO (Société d’économie 
mixte d’Aménagement du Val d’Oise). Une mise en 
service est prévue dès cet été. Ces investissements 
du Département permettront la création de plusieurs 
centaines d’emplois.

Le port de Bruyères a le potentiel pour devenir 
une plateforme multimodale importante du nord 
de la Région. Sa desserte constitue un enjeu 
départemental majeur d’où la décision de créer 
un deuxième accès par le sud avec un carrefour 
giratoire dont les dimensions permettent 
le passage de poids-lourds de grande taille. 
Cet aménagement garantira tous les échanges 
entre la RD 922 et le port de Bruyères. Le montant 
total des travaux s’élève à 2,9 millions d’€ répartis 
entre la Région et le Département. Les travaux 
ont débuté à l’été 2017 et devraient s’achever 
fin 2018.

Cette abbaye est un site majeur du 
département. Principal partenaire de 
son fonctionnement, le Département 
lui a octroyé plus de 3,3 millions d’€ de 
subventions depuis 2015.

Le mur du Cabouillet à l’Isle-Adam a été restauré à l’identique. Le Département participe à hauteur 
de 216 000 €. Le reste de la somme est pris en charge par le Syndicat Mixte des Berges de l’Oise (SMBO) 
dont le Département est un financeur essentiel, ainsi que par la commune de l’Isle-Adam. 
Le Conseil départemental a restauré également les arches du Cabouillet pour un montant de 110 000 €. 
Cet ouvrage, classé monument historique en 1936, doit être préservé.

Doublement de la RD4 à Persan>

>

>

>

Quelques-unes  de nos actions en chiffres Un giratoire pour raccorder 
le port de Bruyères-sur-Oise

L’Abbaye de Royaumont :  
un joyau à préserver

Le Mur du Cabouillet retrouve une deuxième jeunesse !

Beaumont-sur-Oise

210 000 €
Soutien à la redynamisation du centre-ville et 
de ses commerces, comprenant notamment 
l’amélioration de la circulation piétonne, 
du stationnement, l’aspect convivial et 
l’environnement naturel du centre-ville

146 500 €
Sécurisation des RD78 et RD85

Champagne-sur-Oise

117 288 €
Transformation du terrain de football stabilisé  

en terrain en gazon synthétique

L’Isle-Adam

300 000 €
Requalification de la D67E  

entre la Grande Rue et la Rue Martel

102 000 €
Reconstruction et aménagement des abords 

de la Maison de l’Isle Adam, salle de spectacle 
désormais dénommée « La Scène Adamoise »

905 958 €
Requalification de la Rue de Pontoise (RD922) 

entre l’Avenue des Bonshommes et la Rue Mauger

Nerville-la-Forêt

90 000 €
Contrat rural : création d’un accès sécurisé 

à l’école et à la salle des fêtes, d’un hall 
d’accueil à la salle des fêtes et d’un local 

dédié aux services techniques municipaux

Villiers-Adam

85 632 €
Restauration des toitures  
du Chœur et de la Nef de  

l’église Saint Sulpice

Presles

99 118 €
Restauration extérieure du clocher 
de l’église Saint-Germain

Bruyères-sur-Oise

255 000 €
Construction d’une salle d’arts martiaux 
et d’une salle de danse

Asnières-sur-Oise

104 000 €
Financement des travaux de construction  
d’un restaurant scolaire et de locaux annexes 
au groupe scolaire Blanche de Castille

Noisy-sur-Oise

5 746 € 
Travaux de rénovation 
complète des peintures et 
mise aux normes électriques 
au groupe scolaire Ferry

Nointel

14 610 €
Création d’un plateau ralentisseur 
Avenue de Paris aux abords de l’école 
et pose de panneaux de signalisation

Persan

236 858 €
Complexe sportif Louis Odinot : construction d’un terrain de football  

en gazon synthétique, création d’une voie de service et réalisation  
d’une piste d’athlétisme + rénovation de deux terrains de football

Bernes-sur-Oise

3 019 €
Aide à l’acquisition  

d’un véhicule  
de patrouille pour la 

police municipaleRonquerolles

23 794 €
Travaux de réfection de la route des Tuileries

Mours

111 000 €
Financement des travaux de réhabilitation de l’éclairage public 

des voies en impasse et des allées piétonnes du quartier 
Grandchamps + extension du cimetière communal

Parmain

40 000 €
Travaux de sécurisation aux abords de l’école du Centre

NOTRE CANTON 
EN CHIFFRES

LE VAL D’OISE : PREMIER 
DÉPARTEMENT ENTIÈREMENT 
FIBRÉ POUR 2020

5 833 141 € : le montant des aides 
attribuées aux communes de notre canton 
depuis 2015

295 : le nombre de jeunes sur notre 
canton accompagnés par notre dispositif 
EVA (Entrée dans la Vie Active), leur 
permettant d’obtenir une bourse de 1500 €  
maximum pour le financement d’un 
logement, d’une formation ou du permis 
de conduire (en constante augmentation 
depuis sa création en 2011)

3 805 163 € : le montant des aides 
de fonctionnement attribuées aux  
7 collèges publics et privés de notre 
canton depuis 2015

862 218 € : le montant des travaux 
effectués dans les 7 collèges publics et 
privés de notre canton en 2017

2 679 508 € : le montant des 
subventions octroyées aux associations 
de notre canton depuis 2015

Le Département du Val d’Oise est très investi 
sur le déploiement du numérique et de la 
fibre optique. Comme nous nous y étions 
engagés, l’ensemble du territoire sera couvert 
à horizon 2020. Les collèges ont été tout 
particulièrement suivis. Afin de permettre 
à nos élèves de bénéficier de technologies 
innovantes, notre collectivité a répondu ces 
deux dernières années à un appel à projets du 
Ministère de l’Education Nationale « Collèges 
numériques et innovation pédagogique ». 
Deux établissements par Département  
sont labellisés en fonction de leurs projets.  
En 2016, le collège Georges Brassens de 
Persan, précurseur en la matière, figurait 
parmi ceux-là.

NOTRE CANTON  
EN CHIFFRES

Inauguration de l’arbre qui marque l’emplacement de la future 
«  Scène Adamoise » de l’Isle-Adam en présence de Sébastien 
Poniatowski, Maire et Stéphanie Von Euw, Vice-Présidente 
de la Région Ile de France (avril 2018) 

Inauguration de l’armoire de rue de Beaumont-sur-Oise 
et Persan – décembre 2017

SUBVENTIONS

COLLÈGE


